

3 alumnos de M.U. han participado en el proyecto de los botes para la recogida de aceite

24/05/2007

El resultado del proyecto es el trabajo conjunto entre el **Ayuntamiento de Mondragón** y **Mondragon Unibertsitatea**. El proyecto ha sido desarrollado por seis alumnos de la **Escuela Politécnica Superior**. Los alumnos son: *Jon Alvarez, Iker Jáuregui, Josu Perez, Sara Aldai, Amaia Duque y Eñaut Ruiz de Egiño*.

En el acto inaugural participaron los responsables de Ayuntamiento, los alumnos que lo desarrollaron, el Viceconsejero de Medioambiente del Gobierno Vasco Ibon Galárraga y el Diputado de Desarrollo Sostenible de la Diputación Luis Mari Oiarbide.

En principio, los botes se han puesto en: la Plaza 1 mayo, Ignacio Zuloaga e Hiper Eroski. Posteriormente, se ampliarán a otras zonas. Se han repartido 9.000 botes por todas las viviendas del pueblo por lo tanto, ahora sólo falta utilizarlos.

Instrucciones de utilización del bote de aceite.

